



Verein Für ein lebenswertes Mainz und Rheinhessen –
Gegen Fluglärm und den Ausbau des Frankfurter Flughafens e.V.



Für ein lebenswertes Mainz e.V. · Mittlere Bleiche 37·55116 Mainz

Herr
Dietrich Elsner
Lenauweg 51
55127 Mainz

Einladung zur ordentlichen Mitgliederversammlung am 24. Juni 2015

Liebes Mitglied,

wir laden Sie herzlich zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung ein und freuen uns auf Ihre Teilnahme. **Gerne können Sie Ihre Freunde, Nachbarn und interessierte Bürger mitbringen. Die Veranstaltung ist öffentlich.**

Datum: Mittwoch, 24. Juni 2015
Uhrzeit: 19.30 Uhr
Ort: Gemeindehaus St. Bernhard, Hans-Böckler-Str. 19, 55128 Mainz-Bretzenheim

Die Buslinien, 6, 6 A und 70 halten unmittelbar vor dem Gemeindehaus, Haltestelle St. Bernhard. Parkmöglichkeiten sind in den umliegenden Straßen vorhanden.

Folgende Tagesordnung ist vorgesehen:

- TOP 1 Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Tagesordnung
- TOP 2 Bericht des Vorstandes zum vergangenen Geschäftsjahr
- TOP 3 Stand der juristischen Auseinandersetzung um den Flughafenausbau
- TOP 4 Bericht des Schatzmeisters
- TOP 5 Bericht der Kassenprüfer
- TOP 5 Entlastung des Schatzmeisters
- TOP 6 Entlastung des Vorstandes
- TOP 7 Neuwahl des Vorstandes
- TOP 8 Aktivitäten 2015
- TOP 9 Verschiedenes

Änderungsanträge zur Tagesordnung bitte schriftlich, telefonisch, per E-Mail oder Fax an die Geschäftsstelle richten. An den Abstimmungen zu den Tagesordnungspunkten 5, 6 und 7 können ausschließlich die Vereinsmitglieder teilnehmen.

Neben der Hauptaufgabe des Vereins, der Finanzierung der anhängigen Klagen gegen den Flughafenausbau, war der Verein wieder maßgeblich, an einer Vielzahl von Veranstaltungen, personell und finanziell beteiligt.

Dazu ein paar Beispiele:

- Teilnahme am Rosenmontagszug 2014 und 2015 mit mehreren Motivwagen und Fußgruppen
- Teilnahme am Katholikentag im Juli 2014 in Regensburg
- Diskussion zum Thema „Lärm zerstört Stille“ in der Kirche St. Bonifatius, Mainz, Oktober 2014
- Informationsstand auf der Rheinland-Pfalz-Ausstellung in Mainz 2014 und 2015
- Aktive Gestaltung der Montagsdemo im Terminal am 09.02.2015

Diese Aktivitäten wären ohne das Engagement vieler Mitglieder und Vorstandsmitglieder sowie die Spenden etlicher Förderer nicht möglich gewesen. Dafür danken wir allen beteiligten Akteuren, Spenderinnen und Spendern ganz herzlich.

Die juristische Auseinandersetzung ist längst nicht abgeschlossen und steht nach wie vor im Fokus unserer Tätigkeit. Auch wenn der Hess. VGH aktuell die Klage der Stadt Flörsheim abgewiesen hat, setzen wir unsere Hoffnungen nach wie vor auf eine höchstrichterliche Entscheidung, die dem Flughafenbetreiber Fraport AG, endlich Grenzen setzt.

Es liegt also immer noch viel Arbeit auf allen Ebenen an; auch auf politischer Ebene, bei der wir auf Ihre Unterstützung angewiesen sind, genauso wie bei der künftigen Vorstandsarbeit. Es stehen bei dieser Mitgliederversammlung Neuwahlen an. Zwei Vorstandsmitglieder werden leider aus persönlichen Gründen nicht mehr zur Wahl stehen. Der Vorstand sucht Mitglieder, die sich aktiv für die Ziele des Vereins einsetzen wollen. Melden Sie sich gerne bei der Geschäftsstelle, wenn Sie Interesse haben, sich in der Vereinsarbeit zu engagieren.

Wir freuen uns auf Sie, einen regen Austausch und einen informativen Abend.

Ihr Vorstand von Lebenswertes Mainz und Rheinhessen

Gez. Wolfgang Eckert